

GUT GELAUFEN

~~NRZ~~ - 10.03. 1998

Regionale Schule Nackenheim startet mit drei Klassen

Mit drei Klassen wird die Regionale Schule Nackenheim ins nächste – ihr erstes – Schuljahr starten. In den Grundschulen der Verbandsgemeinde Bodenheim haben sich 64 Schüler für die Einrichtung angemeldet. Mit einer Klassenstärke von 21 und 22 Schülern sei so eine gute pädagogische Arbeit nach neuen Unterrichtskonzepten ermöglicht, freute sich Schulleiter Helmut Grimm. Er hält die Tatsache, daß 34 Prozent der angemeldeten Schüler eine Realschulempfehlung haben, für eine gute Voraussetzung: „So kann gerade durch die Kursbildung im integrativen System der Regionalen Schule ein hohes Leistungsniveau angestrebt werden.“ Die Regionale Schule nimmt mit dem Schuljahr 1998/99 ihre Arbeit auf. Sie entwickelt sich aus der Nackenheimer Janusz-Korczak-Hauptschule, die ab dem kommenden Jahr keine fünften Klassen mehr führt und langsam ausläuft.